



Pressemitteilung

Safenwil, 29. August 2022

Toyota Schweiz meldet Wechsel in der Leitung Flottenmanagement und Sales



Radek Kubelka (NEU Verkaufsleiter Toyota Schweiz), Alain Treier (NEU Leiter Flottenverkauf Schweiz)

- **Alain Treier wird neuer Leiter Flottenverkauf bei Toyota AG**
- **Alain Treier folgt auf Radek Kubelka, welcher neu als Verkaufsleiter Schweiz bei der Toyota AG tätig sein wird**

Bei der Toyota AG gibt es einen Wechsel in der Führung des Flottenmanagements. Per 1. Juli 2022 übernimmt Alain Treier die Funktion als Leiter Flottenverkauf Schweiz. Er folgt auf Radek Kubelka, der nach 10 Jahren in dieser Funktion eine neue Herausforderung innerhalb der Toyota AG angenommen hat und neu als Verkaufsleiter Schweiz engagiert ist.

Der Seeländer Alain Treier ist bereits seit 2012 für die Toyota AG in verschiedenen Funktionen tätig und war zuletzt als Verkaufsleiter Schweiz bei Lexus engagiert.

Ihr Ansprechpartner bei Rückfragen:

Björn Müller - Presse
bjoern.mueller@toyota.ch

Weitere Informationen zu Toyota:

toyota.ch / toyota-media.ch